
Wie mit gepfropftem Tricho weiter verfahren?

Beitrag von „gery“ vom 20. November 2022, 10:58

Da kann ich Peter nur zustimmen, bei der Größe Deiner Liskes Feuerzauber ist das sicher kein 
Problem. Wichtig ist, sie nach dem Schneiden gut abtrocknen zu lassen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14361-wie-mit-gepfropftem-tricho-weiter-
verfahren/&postID=123339#post123339
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